



■ La aspirante de Morena-PVEM a la Alcaldía de El Carmen, NL, Graciela Villarreal, fue atacada a balazos el viernes.

Dan a 11 candidatos seguridad en NL

PERLA MARTÍNEZ,
URIEL VÉLEZ
Y JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

MONTERREY.- Un día después de que la abanderada de la coalición Morena-PVEM a la Alcaldía de El Carmen, Graciela Villarreal, libró un ataque a balazos, el Instituto Estatal Electoral (IEE) informó ayer que 11 aspirantes entraron al Protocolo de Protección de Candidatos en los 14 días que lleva la campaña local en Nuevo León.

El Instituto detalló que nueve personas corresponden a candidatos a Alcaldías y dos a diputaciones locales, siendo Villarreal la más reciente aspirante en recibir medidas de resguardo, que obtuvo de inmediato luego del atentado que sufrió la tarde del viernes durante un recorrido proselitista en El Carmen.

Aunque el IEE no lo precisó, fuentes policíacas señalaron que la candidata fue trasladada la noche del viernes de manera precautoria a un cuartel de Fuerza Civil, estrenando esta nueva estrategia incluida en el protocolo, revelada el pasado 5 de abril por el Secretario de Seguridad estatal, Gerardo Palacios Pámanes.

La cantidad de aspirantes bajo resguardo podría incrementarse en los próximos días porque, por ejemplo, Adrián de la Garza, candidato de la alianza PRI-PAN-PRD a la Alcaldía de Monterrey, destapó ayer que aspirantes de su coalición, principalmente a diputados federales y locales, han sido amenazados con pistola o navaja.

Según el priista, los candidatos han sido amagados para que suspendan campañas en diversos puntos de la ciudad y adelantó que alistan denuncias.

“Uno de los casos llegó al punto de que una persona les enseñó una pistola y les dijo que no hicieran campaña en ese lugar, que

Detienen a 2 por ataque

URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- Dos hombres fueron detenidos por el atentado contra Graciela Villarreal, candidata de Morena y el Partido Verde a la Alcaldía de El Carmen, informó ayer por la noche el Secretario de Seguridad estatal, Gerardo Palacios Pámanes.

El funcionario identificó a los sospechosos con las siglas J.N. y al otro como Jesús E. N., ambos de 22 años de edad.

“Fuerza Civil, AEI, Ejército y Guardia Nacional han detenido en El Jaral a los dos posibles autores materiales de los hechos violentos sucedidos ayer en El Carmen durante un evento político”, publicó el funcionario en su cuenta de X.

El ex Alcalde regio demandó al Gobernador Samuel García –que no se ha pronunciado sobre el ataque a Villarreal– dejar de fomentar la polarización y concentrarse en generar seguridad en las campañas locales, que iniciaron el pasado 31 de marzo.

El jueves, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, y el dirigente estatal del PAN en Nuevo León, Hernán Salinas, alertaron sobre amenazas a sus candidatos y equipos de campaña.

Ayer, el IEE explicó que, tras recibir las solicitudes de protección, los candidatos son encauzados ante la Secretaría de Seguridad Pública, que determina las medidas de seguridad, como establece la Ley Electoral del Estado.

Por motivos de seguridad, el Instituto declinó identificar a los restantes 10 candidatos bajo el protocolo.